
REQUERIMENTO Nº 9/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre o andamento das obras para a construção da ponte de ligação da
Avenida Prefeito José Raymundo Lobo e da Rua Aparício Alves Gonçalves, sobre o Ribeirão
Araraquara

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de Leis
as seguintes informações sobre o andamento das obras para a construção da ponte de
ligação da Avenida Prefeito José Raymundo Lobo e da Rua Aparício Alves Gonçalves, sobre o
Ribeirão Araraquara:

I – qual o motivo que ensejou o atraso no início da obra, bem como qual é a nova data
prevista para o início dos trabalhos, vez que na placa afixada na Avenida Prefeito José
Raymundo Lobo, verifica-se que o início das obras para a construção da ponte
supramencionada se daria em 12-12-2022, sendo que já se passaram mais de 30 (trinta) dias
e a obra ainda não teve o devido início; e,

II – se houve alteração no prazo para a conclusão, conforme o Convênio CMIL nº
021/630/2020.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a comunidade,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 23 de janeiro de 2023.

 

EDSON ROBERTO ALMEIDA FONTES

Vereador


